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一般質問のその後一般質問のその後

追追跡跡 !追跡 !

香りの害（香害）を
知っていますか？

松村　広志　議員
平成 30年 11月１日発行
議会だよりみほ　No.123

　　ケアラーズカフェの取り組みについて
　認知症や障がい者の家族を支援するカ
フェの取り組みが拡がっている。以前、カフェ
の提案をしたが、その後の検討を尋ねる。
　　開設に向け取り組んでいきたい。
　介護者等が、気兼ねなく情報交換ができ
る居場所づくりとして、認知症カフェの開
設に向け取り組んでいきたい。

林　昌子　議員
令和５年６月１日発行
議会だよりみほ　No.141

　　香害被害対策について
　家庭用品から揮発するニオイによる健康
被害「香害」の相談が国民生活センターに
寄せられているが、本村の取り組みを伺う。
　　周知していきたい。
　公共施設に掲示・HPへ掲載し、注意喚
起・配慮を求める案内を保護者への伝達シ
ステム「スクリレ」で周知していく。

　議会だよりに掲載された一般質問が、村政にどう反映されているのか、その後どうなっ
たか追跡しました。

問

答

問

答

オレンジカフェに
来てみませんか？

オレンジカフェについて
ＨＰに掲載しています。
詳しくはこちら→

香害についてＨＰに掲載
しています。詳しくはこ
ちら→

【オレンジカフェとは？】
　認知症の人やその
家族、地域の人など
誰もが気軽に集える
場所です。

その香り、その香り、
困っている人が困っている人が
いるかも！？いるかも！？


